

Intitulé de l'épreuve : lettre administrative

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuillets dans le bon sens.

Nombre de copies : 1

Par avet de Réponse au collègue  
M. PARIS N<sup>e</sup> DURAND, député de Loire et Seine

- adresse -

Ministère de l'Europe et  
des Affaires Etrangères  
Centre de crise et de Secours

Lieu, le 18 mai 2020

adresse

téléphone, fax

mail

affaire suivie par :

Référence : Lettre de Jacqueline Durand  
du 15 mai 2020

Objet : Signalement de la situation de plusieurs de vos administrés bloqués au Parac à la suite de la crise sanitaire

N°

1.1.1

Madame,

Par lettre en date du 15 mai 2020, vous me signalez la situation de plusieurs de vos administrés bloqués au Maroc en raison de la crise sanitaire et de la fermeture des frontières dans ce pays.

Vous attirez plus particulièrement mon attention sur une famille, un jeune couple et, plus largement, les camping-cyclistes qui ont leurs habitudes au Maroc.

Je suis en mesure de vous faire-part des actions qui ont déjà été mises concernant vos administrés.

S'agissant de la famille Verdier, le chef de famille nous a confirmé par courriel en date du 5 mai 2020 qu'il était rentré seul en France par vol spécial du 25 avril. Il nous précise par ailleurs que sa famille le rejoindra en fin d'année scolaire, période pour laquelle il souhaite les vols pour la fin du mois.

En ce qui concerne le couple Laval et Dupuis, il a pu être hébergé via le dispositif d'urgence « SOS intérieurs » et a reçu une aide financière de la famille de M. Laval. M. Laval a pu obtenir un siège sur le vol du 30 avril vers Paris. Pour ce qui est de sa compagne, madame Dupuis, il s'est agi du vol du 4 mai pour Nantes.

N°  
.....

Dans une plus large mesure, nos efforts depuis le  
mois de mai ont déjà permis à de très nombreux  
français de revenir en France.

A ce jour 26 000 camping-caristes ont pu ren-  
trer via trois frontières de l'ancien Rdc et par  
l'autoroute, et ce depuis le 13 mai.

A la date du 26 mai une dizaine de liai-  
sons maritimes seront organisées. La semaine  
suivante des traversées sont prévues, dont une  
en particulier pour Malaga qui permettra, avec  
l'autorisation des autorités espagnoles, aux  
camping-caristes, en particulier s'ils restent  
sur l'autoroute, de rentrer en France sans  
effectuer de quatorzaine.

Enfin, je tiens à vous assurer que notre  
mobilisation est et reste entière, aussi bien  
celle des ambassades, des consulats généraux  
français dans l'ensemble de notre réseau  
diplomatique pour <sup>trouver</sup> solutions de retour à  
l'ensemble des voyageurs français encore  
à l'étranger.

Me tenant à votre disposition pour de plus  
amples informations concernant l'ensemble  
des actions entreprises par la Cellule de Crise  
du Ministère de l'Europe et des Affaires étran-  
gères, je vous prie de croire, Madame, en ma  
consideration sincère.

Signature

Le Directeur du Centre de  
crisis et de crise.

Madame Jacqueline Durand  
Députée de Seine et Marne  
Adresse,

N°  
2.1.1

Nº  
.../...